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Editoriale Siamo oramai in estate inoltrata e le forze un po' vengono meno, a causa del caldo e della necessità di
vacanze, questo comporta la minor voglia di azionarsi e reagire. Diminuisce così anche la voglia si ascoltare.
Dopo l'estate riprenderemo la campagna per migliorare la professione dei progettisti della luce cercando di convincere le
associazioni a partecipare ad una discussione proficua. Fino ad ora nessuna associazione ha voluto realmente formulare
un piano di discussione, nonostante i presunti buoni propositi e le dichiarazioni ad essere interessati a farlo. Abbiamo
provato a riunirli ma non c'è stata risposta. Rimango a tutt'oggi del parere che le associazioni non vogliono discutere e
quindi risolvere i problemi legati alla professione del lighting designer. L'intento di chi governa queste associazioni è
quello di mantenere la situazione com'è perché più idonea alla loro posizione. Mantenere le cose come stanno permette
loro di avere lavoro. Lavoro solo per loro, naturalmente! Spero di dovermi ricredere! Romano Baratta (direttore)
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